



**Interfraktionelle Anfrage des
Unterausschusses Planen und Bauen**

München, 28.01.2022

Leerstand Haus Geyerstraße 17

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Das Planungsreferat soll den Bezirksausschuss über den Stand des seit über 40 Jahren leerstehenden Hauses in der Geyerstraße 17 informieren:
Wurde der in 2017 eingereichte Vorbescheid zum Neubau zweier Mehrfamilienhäuser mit Tiefgarage und Autoaufzug verlängert?
Wie ist der Zustand des Hauses?

Begründung

Das Haus in der Geyerstraße 17 steht seit über 40 Jahren leer.
Der letzte Vorbescheid wurde im Juni 2017 positiv beantwortet. Seitdem ist allerdings weiter nichts passiert und der Missstand besteht weiterhin fort. Es ist unverständlich und inakzeptabel, dass trotz herrschendem Wohnraummangel über Jahrzehnte hinweg ein Haus dem Verfall überlassen wird.

Initiative: Benoît Blaser